

Taller Religión

1. ¿Qué es el respeto?

- El respeto es la comprensión, aceptación, valoración a los demás. Es el trato amable sin ofensas y uso de la violencia para imponer, donde no se vulnera el derecho a ser diferente y se es aceptado tal y como es.

2. ¿Por qué el respeto es importante para convivir?

- El respeto crea un ambiente de seguridad y cordialidad donde las personas se pueden expresar sin el miedo a ser rechazadas por algunas opiniones diferentes. El respeto es importante para llevar a cabo simples actividades y estar todos de acuerdo sin formar pleitos o burlas.

3. ¿Qué es convivir?

- Convivir es compartir con una o más personas, estar en un espacio para jugar, comer, una charla sobre varios temas. Para poder tener una convivencia

toque estar en un entorno agradable donde todos se traten con respeto y fuera de cualquier violencia.

4. ¿Como la iglesia catolica promueve el respeto en la sociedad actual?

La iglesia promueve el respeto a las otras religiones a diferentes creencias y costumbres. Tambien en algunas comunidades recojen mercaderias y los dan a los mas necesitados esto crea respeto hacia esas personas y eso es lo que hace la religion cristiana tan especial.

5 opinion frente al respeto de un cristiano

- El respeto de una persona cristiana parte desde los mandamientos y el amor al padre y madre. Una persona cristiana es educada para tener respeto en varios espacios como es en la iglesia, respeto hacia los difuntos, respeto por Dios y las personas que lo rodean.

Una persona cristiana crea el respeto hacia las personas que se encargan de cocinar por esto se agradece al comer o simplemente frente a alguien que está haciendo un bien por los demás.

Las Protestas

LA ONU EN COLOMBIA LLAMA A GARANTIZAR EL DERECHO A LA LIBERTAD DE REUNIÓN PACÍFICA

En un comunicado, la ONU insiste en que toda acción de la fuerza pública debe observar, brindar la protección y el respeto por los derechos humanos.

En el documento se resalta la importancia de que las protestas se realicen de manera pacífica y condena cualquier tipo de acción violenta

EL PUEBLO NO SE QUEDA CALLADO

En varias ciudades de Colombia, donde han sido reportadas pérdidas de vidas humanas, incidentes de violencia y el uso desproporcionado de la fuerza en el marco de algunas de las movilizaciones sociales, el Sistema de Naciones Unidas en el país ha hecho un llamado a que se garantice el derecho a la libertad de reunión pacífica y a la protesta.



El gobierno debe respetar y escuchar nuestra voz y no vulnerar nuestro derecho de expresión pacífica.



VAMOS



COLOMBIA



manifestémonos de una forma pacífica
Unámonos por un bien.